

Sesion XXVIII extraordinaria de la Municipalidad del Cantón de Belén, celebrada a las cinco de la tarde del día veintitrés de diciembre de mil novecientos veintiuno. W. Asistieron los Regidores don Ignacio Zamora Villalobos, Presidente; don Ascención Murillo Murillo y don Benjamín Briones Rodríguez. Al final la sesión, se trataron los siguientes asuntos de concurrencia:

### Artículo I

Leídas las dos actas de las dos últimas sesiones anteriores se aprobaron y firmaron.

### Artículo II

Vistas las solicitudes de don Ramón Solera y doña Rosa Víquez, don Juan María Solera O y doña Ramona Picado, para que se les conceda permiso de instalar cada uno una poza de agua; en la Cañería de La Ribera los dos primeros y en la del Centro los dos siguientes, Se Acuerda:

Concederlos el permiso solicitado.

El Pontanero Municipal hará las instalaciones indicadas, ajustándose a lo que ordena el Reglamento de Cañería de este este Cantón. En cuanto a la poza de agua de don Ramón Solera, la tomará de la parte que no perjudique la distribución general; y en referencia con la poza de agua de doña Rosa Víquez es indispensable que pague previamente ~~el~~<sup>el</sup> veinticinco <sup>los</sup> como Contribución. Se deje aprobado definitivamente este acuerdo.

### Artículo III

A fin de que no queden cuentas sin cancelar, se autoriza al Contador Municipal don Porfirio Alvarado para que maneje girarlas y haga los respectivos pagos.

### Artículo IV

El Señor Presidente Municipal expuso: Es bien conocida de este Ayuntamiento, y está de por demás repetirla en todos sus detalles, la actuación del Tesorero Municipal en el asunto "Páneria de La Ribera;" asunto en el que salió derrotada la voluntad del Haciendaario y fueron inútiles los esfuerzos sostenidos de esta Municipalidad. Baste consignar que ese empleado, cuando se convenció de nuestra actitud resuelta, me expresó personalmente que la razón estaba de nuestra parte. - Si después, y todavía, manifestó que la Municipalidad andaba errada, en esa Question de la Páneria de La Ribera, eso pertenece a su modalidad.

Si embargo, por ser esta la última vez que me ocupo de este asunto, quiero dejar constancia de que mi actuación fue sincera, despojado de toda intriga, atendiendo únicamente a mi cargo de Regidor. El Señor Jefe Político puede dar fe de <sup>me quise adelantar</sup> yo me adelante, — Contribución esponsorización mía, — a pagar lo que después pagó el Estado.

Y es la prueba de que esta Municipalidad procedió con justicia, atentando al interés Comunal, el hecho de la inconformidad siempre viva en el

lunes de 17 de noviembre 1929

Pago a la Junta de  
Cámaras de La Ribera

relundario por la manera como quedó  
resuelto el asunto de esa Cauca.

Lo que fui a terminar ya está  
Corta exposición; pero habiendo  
sido desarraigados, — despreciados es  
el término mejor, — quedaría truncada  
si yo la aceptara, porque a todo hubiera  
que decirle: Hágase, Señor, tu voluntad.

Ignorada, pues, la actuación  
del Tesorero Municipal en el asunto;  
e imposibilitada la Municipalidad  
para una información de cosas  
abstractas, de orden moral pura-  
mente, se impone la necesidad  
de que yo pruebe mi delicadeza y  
mi hidalgía:

No pido la renuncia del  
Tesorero Municipal don Wilfrido Sau-  
chez. Reconozco su honestidad en el de-  
sempeño de su cargo. Pero mientras  
él continúe en su puesto, yo no puedo  
dejár en el mío.

#### Artículo V

El Presidente de esta Corporación  
declaró clausurado el periodo legal de  
sesiones, y se firma la presente Acta.

Ignacio Zamora V.

Guillermo Villegas  
Alcalde